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02.12.14.

  

  

«Разве не удивительно вам, что мы всегда «стоим» с протянутой к вам рукой, всегда
ожидая чистого намерения, в ожидании вашей свободной воли? Момента, когда вы
скажете: "Я хочу, чтобы окно было больше. И чтоб с большим окном было бы больше
информации, чтоб с большим окном было бы больше возможностей и больше силы,
буквально для того, чтобы создать то, что я хочу создать".

  

http://www.kryon.su/frm/viewtopic.php?f=2&amp;t=1256
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Крайон через Ли Кэрролла. «Сложная душа» 30 июня 2013 Монтана

  

Замечательно, что каждый из нас может стремиться увеличить окно через завесу для
того, чтобы свободно общаться с Крайоном, Михаилом и другими возлюбленными
Сущностями. Завеса действительно становится тоньше, а скорее, мы просто начинаем
выходить сквозь завесу, сливаясь с нашими Высшими Я, принося все больше сведений
ОТТУДА. Но делать это надо грамотно, в соответствии с Законами Создателя,  в
соответствии со своим многомерным строением и развитием сознания, потому что
существуют реальные трудности и даже опасности, с которыми я иногда встречаюсь в
своих консультациях. Об этом мне и хотелось бы сегодня поговорить.

      

Завеса... как она нам мешает! Как бы хотелось поскорее её прорвать и устремиться
навстречу своей многомерности. Зачем нужна завеса? Кто её создал? – такие
неудобства для нас...

  

Это благословенная завеса помогает нам оставаться в своем вибрационном плане, там,
где живет физическое тело и действует трехмерный разум. Когда завеса прорвана
между человеком и своими  высшими или своими низшими я, то человеку становится
очень плохо. Физически плохо. И, самое главное, никто из врачей не скажет вам, что
происходит.

  

Например, прорвана завеса между нижним я и вами. Выглядит это как разорванная аура
под ногами и большой канал («большое окно») в нижнее я. Видно прямое сообщение
между аспектами нижнеастральным и физическим. В таком случае ночи превращаются в
ночи нападений, человека грызут, и его энергию откачивают те существа, которые, живя
они за завесой в своём мире, способны сами себя прокормить. А вырвавшись в «окно»,
они становятся вампирами. И даже могут остаться в вас, когда наступает день.

  

Еще не знаю до конца, по какой причине открываются эти «окна», но такие случаи
встречаются. 

  

Сегодня я читала Крайона, и сейчас нахожусь под воздействием  его вибраций.

  

 2 / 8



Я хочу, чтобы окно было больше - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
04.12.2014 13:29 - Обновлено 04.12.2014 14:04

Крайон, не мог бы Ты  прокомментировать эти случаи?

  

Крайон:  Как у каждого существа на планете, ваша многомерность выстраивается
постепенно, и бывают нарушения - как завесы, так и защиты целостности божественного
яйца. Думаю, что тех людей, которых беспокоят ночные визитеры, связывает с темнотой
нечто общее, например, воздействие на них темной магии, колдовство, поклонение
Сатане в одной из жизней.

  

Можем ли мы помочь убрать эти нападения из темной части человека? Что для этого
нужно сделать?

  

Крайон: Для этого надо использовать знания Хроник Акаши. Но не только изменить те
жизни, в которых была смена света на тьму, но и уличить тех сущностей, которые
служили в той жизни человеку. 

  

Они и прорывают завесу?

  

Не совсем так. Такие сущности способствуют отемнению человека здесь.

  

Они поддерживают связь человека с темным миром и даже мешают его просветлению.
Всё, что вне своей собственной завесы, создаёт для вас проблемы. Я и начал с того, что
соединил/воссоздал все завесы в соответствии с Планом Творца. Сделал так, чтобы вы
могли их соединение чувствовать и проходить сквозь него только тогда, когда это
соответствует вашим вибрациям. Трудности ваши, связанные с прорывом завесы,
состоят в слишком низких или в слишком высоких вибрациях, несовместимых с
человеческим физическим телом.

  

Надо ли закрывать завесу, когда уходят мытари? Или это делает кто-то другой,
например, моё Высшее Я? Вчера столкнулась с тем, что часть оболочки человека-мытаря
ушла в подземный мир, а светлая его часть – в высший мир. Что это было?
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Человек многомерен, и, вероятно, тот человек носил в себе две части души – светлую и
низкую. Обе части воссоединились со своим вибрационным планом. 

  

Завесу закрывает тот, кто открывает. Значит, поработала -  убери за собой.

  

Какие еще правила надо знать при многомерной работе?

  

Правило1. Всегда спрашивай Высшее Я, надо ли помогать, или мучения еще для чего-то
нужны.

  

А если человек на духовном пути и работает с собой активно?

  

Как правило... как правило, но не всегда, можно помочь. Призывай тех, кто тебя
сопровождает в твоих многомерных трудах, и они тебе сразу скажут, что можно сделать
в соответствии с кармическими задачами, а что еще рановато. Ты можешь найти
причину, почему рановато, и это будет гораздо более ценная помощь, нежели просто
закрыть нижние вибрации. Ведь как-то они были прорваны? И просто их закрыть, порой,
без осознания причины, иногда нельзя.

  

Правило 2.  Не делай глупости. Не высовывайся туда, куда ведет «окно». Иначе можешь
пострадать тоже.

  

Правило 3. Смотри в параллельные жизни и там тоже наводи порядок, иначе снова
прорвется механизм. Он действует еще и в параллельных жизнях.

  

Как посмотреть параллельные жизни, научи, пожалуйста!

  

Просто выходишь в Хроники и спрашиваешь – где в параллельных жизнях или в других
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инкарнациях такие же прорывы? И тебе все покажут. 

  

Будь внимательна и осторожна, не навреди никому при смене (изменении) жизней, и,
самое главное, всегда слушай себя – каковы у тебя ощущения от энергии данной жизни
вообще? Если данная жизнь была негативной, то, как правило, она отработана, если
человек идет духовным путем. Если не отработана, то эта часть души нуждается в
отработке по позитиву.

  

Что это?

  

Закрыть добрыми делами, благородными поступками, помощью людям.

  

Интересно, когда человек говорит, что чувствует потребность помочь людям, это же не
говорит только о том, что он в какой-то своей части был негативным?

  

А зачем тогда ему помогать? Его помощь – спасение для него. Он так очень быстро
очистится и станет на духовный путь.

  

Но многие из тех, кто уже замечательно светится, тоже ощущают необходимость
помогать.

  

Это карма. Карма – задача человека сделать все возможное, чтобы человечество стало
просветленнее и чище, а каждый из людей научился любить всех других.

  

На каждом этапе развития сознания есть своя карма, ты же знаешь об этом. И каждый
из людей может отследить свою осознанность по той потребности к служению, которая
в нём развита. Карма темного человека – помочь другим выкарабкаться из грязи,
освоить мир без войны, а карма светлого человека – научить людей любить и прощать.
Каждая душа должна служить общему. Как только человек встал на служение, он начал
видеть свою необходимость в Целом, свою принадлежность Целому. И это уже Целое
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видит его. Не иначе.

  

Относительно разрывов в Высшие аспекты - что Ты можешь сказать?

  

Нетерпеливость человеческая! Спешите всё... да ладно, понимаю Я вас. Окна
открываете... Не стоит спешить в соединении с Высшими Я, и всё придет нужным и
только необходимым образом. Ведь разум-то вам дан? Вот и думайте!

  

  

Хочу рассказать, как чувствует себя человек с искусственно прорванными «окнами» в
Высшие астральный и ментальный аспекты. Он не может вернуться в тело, если вышел в
медитации в Высшее Я, голова болит и кружится, сон очень осложнен, бессонница,
бледность и потеря сил. Глаза и лицо горят от ультрафиолетовых, и, не дай Бог, 
радиоактивных слоёв высших энергий, которые являются на тех планах нормой. 

  

Наши Высшие Я существуют в этих диапазонах энергий, но завеса предохраняет наше
тело от их влияний. Точно так же планетарный электромагнитный щит охраняет нас от
воздействия космической радиации.
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Когда я перекрыла завесы между всеми аспектами у этого человека, всё встало на свои
места.

  

Призываю выходить в Высшие аспекты или в низшие я только строго по сутратме,
никуда вбок, не прямо вверх, в картинку никогда не входите. Можете не найти обратный
выход домой. Есть случаи... 

  

И  тогда вы осознаёте свой астральный аспект или ментальный аспект через своё
Высшее Я этого плана, а не трехмерным сознанием. Со временем вы постепенно
освоитесь там и начнете понимать информацию, которая вам идет на тех планах.

  

Еще одно замечание. Когда вы выходите в свои Высшие Я, вы попадаете в свой аспект
этого плана, в оболочку, которая приспособлена к родным высоким излучениям. А
физическое тело ваше остается за завесой. 

  

Зато в путешествии к вашим низшим я этого не требуется. 

  

Был забавный пример, что некто решил пожалеть и возвысить свои прекрасные низшие
я до себя. Поднял в ауру. Они в человеке из ауры никуда и выйти–то не могут... Здесь
слишком высокие для них энергии. И тогда они вынуждены оставаться энергетическими
паразитами внутри ауры человека. 

  

Нижние я должны пройти не сквозь завесу в наше измерение, а родиться в физическом
теле на физической планете. Вот тогда их вознесение и состоится.

  

Крайон, когда наши Учителя временно уходят, и с ними теряется связь, они в это время
возносятся? Как это происходит?
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Ты спрашиваешь о Санате Кумаре, Люцифере и других Вознесенных Владыках?

  

 Да, именно.

  

Относительно них могу сказать, что это высшие человеческие существа света, и они
проходили трансформацию в Ядре Галактики: встречались с Основателями и своими
Учителями, проходили процесс метаморфозы. Поэтому они не сразу стали отвечать на
ваши призывы. Бабочка должна высохнуть после рождения из куколки.

  

Неужели там тоже существует процесс окукливания?

  

Не совсем такой процесс, но нечто подобное и вы проходите после смерти. Вы тоже не
сразу начинаете быть доступными для общей жизни. Вами занимаются,
восстанавливают, лечат, доводят до вашего сведения изменения в том мире, куда вы
попали, и, собственно, обучают тому знанию, которое вы вновь принесли с планеты.
Показывают вам ваши жизни, и вы начинаете осознавать то, что произошло на самом
деле.

  

Всему своё время и место. Мы помогаем вам ускориться, сделать при жизни вашей
максимальный скачок. Но вы уж будьте осторожными и семь раз отмерьте...

  

В заключение хочу поздравить землян с восшествием в высшие энергетические слои.
Завеса утончается, и скоро начнется повсеместный поход людей в Высшие Я и
Планетарное Единство. Мои работы не прошли даром для человечества. Всё состоялось
так, как было намечено, даже чуть раньше, чем это было запланировано. Вы и в самом
деле спешите. Я с вами!
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